

**EVIDENCE***(Recorded by Electronic Apparatus)*

Tuesday, October 27, 1970

• 1545

[Text]

**The Chairman:** Gentlemen, I request a motion to the effect that this Committee print as a supplementary issue to its Minutes of Proceedings and Evidence a sessional index prepared by the Library of Parliament. This is very much a routine matter.

**Mr. Goode:** I so move.

Motion agreed to.

**The Chairman:** We had a meeting which was not an official meeting of this Committee approximately ten days ago—the Survival Day Meeting. We have not yet been able to determine what appendices should be attached to the evidence that was presented to us, and we cannot until our subcommittee meets. However, I wonder if I could have a motion to the effect that we print in our Minutes of Proceedings the evidence presented to us at the informal meeting on October 14, Survival Day?

**Mr. Lachance:** It would be pretty hard to vote on this, Mr. Chairman, not having read the proceedings.

**Mr. Givens:** What minutes are we talking about? Was the evidence the brief?

**The Chairman:** The brief that was presented to us.

**Mr. Givens:** Then there was another pile of supporting material.

**The Chairman:** We can make no decision on that yet.

**Mr. Givens:** All right; what you are talking about is the actual presentation of the brief.

**The Chairman:** That is right.

**Mr. Givens:** Is there a way of filing the other material as exhibits?

**The Chairman:** I think this will be left to the steering committee, Mr. Givens. We may wish to print some of it, we may wish to file some of it, but again I would not want to anticipate the Steering Committee's decision.

**Mr. Givens:** All right; then I will move that the evidence which constitutes the presentation of the brief to us at that Survival Day meeting be inscribed in the Minutes and recorded as such.

Motion agreed to.

**The Chairman:** The next item is the referral by the House of Commons to this Committee of Bill C-2, the Canada Shipping Act. We could discuss this matter here in a full meeting of the Committee or we could discuss it at a subcommittee meeting. The point has been raised by Mr. Aiken that this Committee is a special committee and should not be concerned with legislation and the details

**TÉMOIGNAGES***(Enregistrement électronique)*

Le mardi 27 octobre 1970

[Interpretation]

**Le président:** Messieurs, je demande une motion selon laquelle le présent comité imprimera comme addition à ses procès-verbaux et témoignages un index sessionnel rédigé par la bibliothèque du Parlement.

**M Goode:** Je le propose.

Motion adoptée.

**Le président:** Il y a environ une dizaine de jours, nous avons tenu une réunion qui n'était pas officielle en ce qui concerne le présent comité—il s'agit du Jour de la survie. Nous n'avons pas encore pu déterminer quelles annexes doivent être ajoutées au témoignage qu'on nous a présenté, et nous pourrions le faire seulement lorsque notre sous-comité se réunira. Toutefois, quelqu'un pourrait-il proposer que nous imprimions dans nos procès-verbaux les témoignages qu'on nous a présentés lors de la réunion officielle du 14 octobre, c'est-à-dire le Jour de la survie?

**M. Lachance:** Il serait difficile de procéder au vote sur cette question, monsieur le président, sans avoir lu les procès-verbaux.

**M. Givens:** De quels procès-verbaux parlons-nous? Est-ce que le mémoire constituait des témoignages?

**Le président:** Oui, un mémoire qui nous a été soumis.

**M. Givens:** Mais il y avait également toute une pile de documents annexes.

**Le président:** Nous n'avons pas pu prendre de décision à ce sujet.

**M. Givens:** Vous voulez donc parler de la présentation même du mémoire.

**Le président:** Oui.

**M. Givens:** Est-ce qu'il existe une façon de classer également les autres documents comme pièces justificatives?

**Le président:** Cette question doit être laissée au comité de direction. Peut-être certains de ces documents seront imprimés ou classés, mais je ne peux pas présumer de la décision du comité de direction.

**M. Givens:** Très bien, alors je propose que les témoignages qui constituent le mémoire qu'on nous a présenté lors de la réunion du Jour de la survie soient publiés dans les procès-verbaux comme tels.

Motion adoptée.

**Le président:** La prochaine question a trait aux renvois par la Chambre des communes à notre Comité du Bill C-2, Loi sur la marine marchande du Canada. Nous pourrions en discuter dans une réunion officielle, ou nous pourrions en discuter en sous-comité. M. Aiken a soulevé la question qu'il s'agit d'un comité spécial qui ne devrait pas se préoccuper de la loi et des détails législatifs car